

Medias

22-10-2013

Dernière mise à jour : 22-10-2013

Les médias sont un bon moyen de communiquer et de faire connaître le football gaélique et les activités du Gaelic Football Bro-Leon, dans les milieux sportifs, étudiants et culturels bretons.

PRESSE

"Creation d'une section jeunes au GFBL" Ouest France 01.10.2013

"Une section jeunes au Gaelic Football Bro-Leon" 7seizh.info 09.10.2013

TELEVISION

Le Football Gaélique en Bretagne, Emission "on a du mouton!" Télé Breizh 31.03.2012

Présentation du club dans l'émission "Multisports" de Télé Breizh 18.10.2010

Reportage sur le club dans le JT de TF1 14.03.2009

